

Fecha: 13-07-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág. : 6  
Cm2: 183,0  
VPE: \$ 182.241

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Asfaltarán más de 12 kilómetros de la ruta N-760-M en San Carlos**

## Asfaltarán más de 12 kilómetros de la ruta N-760-M en San Carlos

El jueves fue publicado definitivamente en el Diario Oficial la licitación del proyecto de asfaltado de la ruta N-760-M, en el sector de Trapiche-Millauquén, comuna de San Carlos. Serán más de 12 kilómetros de camino a asfaltar, desde el kilómetro 4,7 al 17, trabajos que supondrán un coste de \$3.261 millones.

Junto a la comunidad de los sectores beneficiados, el seremi del Ministerio de Obras Públicas en Ñuble, Paulo de La Fuente, informó el inicio de esta licitación que ya se encuentra disponible en [mercadopublico.cl](http://mercadopublico.cl), la cual estará vigente hasta el próximo 6 de agosto. La autoridad llegó al sector junto con el alcalde Gastón Suazo, cerrando de esa manera el trabajo en conjunto

entre el MOP, a través de la Dirección de Vialidad, el municipio y la junta de vecinos del sector.

De La Fuente sostuvo que esto va a permitir que tras largos años los vecinos puedan transitar de manera segura y sin complicaciones

"Esto va a permitir después de años, de décadas de abandono, de necesidades, de mantener una conectividad como la gente, que de calidad de vida a las personas. Cumplimos el compromiso adquirido hace más de un año junto a la comunidad", sostuvo.

En la misma línea, el alcalde Suazo indicó que la pavimentación, una vez adjudicada la licitación, se "hará en tiempo récord".

